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Verbale  n. 40 del 25.10.2024 Venerdì         

Ordine del Giorno:         
COMUNICAZIONI        

Qualifica Cognome e nome Ora entrata Presenze 

Presidente  ANDRIULO ALBERTO   09,21 in presenza c/o sede 

Componente BURDI VINCENZO   09,21 in presenza c/o sede 
Componente CASCIONE GIULIO   09,21 in presenza c/o sede 

Componente CECINATO GIUSEPPE   09,21 in presenza c/o sede 

Componente PALOSCIA ROCCO FABIO   09,21 in presenza c/o sede 

Componente QUARANTA NICOLA   09,21 in presenza c/o sede 

Segretario 
verbalizzante 

Ilaria Pulini   

 

Alle ore 09,21 raggiunto il numero legale, la 2CCP apre i lavori. 

In apertura dei lavori, il Consigliere N. Quaranta pone una domanda alla Commissione relativamente ai lavori che si stanno 

eseguendo in P.zza Umberto I a Carbonara e, in particolare, sulla questione caditoie. 

Il Presidente della 2CCP A. Andriulo risponde che le stesse caditoie presentano una scarsa capacità drenante dovuta a diversi 

fattori tra cui il minimo spessore delle fessure, pari a 2 cm, il fatto che molto spesso queste si trovano situate sotto le 

automobili parcheggiate e, infine, il fatto che le suddette caditoie accumulano molto spesso rifiuti di vario genere che 

impediscono il passaggio dell’acqua. 

Il Presidente della 2CCP A. Andriulo aggiunge, inoltre, che dopo aver chiesto all’Ufficio tecnico il progetto idraulico delle 

caditoie in questione, ha osservato che lo stesso progetto pare essere poco chiaro, in quanto sono raffigurati solo piccoli 

quadrati. 

La 2CCP discute, pertanto, sulle criticità riscontrate nelle caditoie del territorio municipale. 

Il Presidente della 2CCP A. Andriulo spiega che in città come Alberobello, le caditoie vengono realizzate in ferro e non in 

pietra come accade nel Municipio 4. 

 Il Consigliere A. Andriulo introduce l’altra criticità riscontrata, ovvero la situazione delle chianche su corso V. Emanuele.  

Lo stesso comunica di aver mandato un messaggio all’Ass.re LL.PP. Scaramuzzi per chiedere info sul prosieguo dei lavori di 

sistemazione delle chianche nel tratto da P.zza Garibaldi a Piazza Umberto I. 

Lo stesso Consigliere ha, inoltre, chiesto all’Ass.re la possibilità che l’ing. Amato e il RUP dei lavori manutenzione strade 

partecipassero all’odierna seduta di Commissione in audio-video conferenza. 

Il Presidente della 2CCP riferisce che l’Ass.re ha specificato che con così poco preavviso sarebbe stato difficile partecipare e 

ha aggiunto che i tecnici partecipano alle riunioni solo se accompagnati dallo stesso Ass.re. 

Alle ore 10,00 esce dalla Commissione il Consigliere G. Cascione. 

Il Presidente della 2CCP A. Andriulo chiede di trasmettere una nota alla Rip.ne IVOP avente ad oggetto: “LAVORI DI MESSA IN 

SICUREZZA TRATTO STRADALE CORSO V. EMANUELE DA P.ZZA GARIBALDI A P.ZZA UMBERTO NEL QUARTIERE DI 

CARBONARA”. 

In particolare, la 2CCP chiede, al fine di salvaguardare la pubblica incolumità, di conoscere chi è il Responsabile del suddetto 

procedimento. 

Inoltre, la Commissione, in riferimento ai lavori di realizzazione della rete di fogna bianca in P.zza Umberto I a Carbonara e, a 

seguito della rottura di una grata in pietra ivi collocata, in particolare nel tratto compreso tra via Ospedale Di Venere e via 

Nazario Sauro, chiede di visionare gli atti tecnici inerenti l’approvazione dell’utilizzo di tali grate, al fine di verificare la 

rispondenza delle Certificazioni Norme UNI di tali manufatti visto la loro collocazione in area parcheggio, dove transitano 

mezzi come automobili e furgoni. 

Continuando, la 2CCP chiede di conoscere le capacità drenanti di tali griglie considerate le ridotte fessure realizzate e le 

procedure per le future manutenzioni di tali manufatti, visto le dimensioni eccessive che presentano. 
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Il Presidente della 2CCP porta in evidenza agli uffici che nel centro storico della Città di Alberobello (Patrimonio dell’Unesco) 

sono presenti, lungo le strade, caditoie metalliche di alta capacità drenante e di cui si chiedono le motivazioni e le eventuali 

interlocuzioni trascorse (tramite atti amministrativi) tra Uffici, Direzione dei Lavori e Uffici della Soprintendenza. 

La 2CCP chiede, infine, al Direttore del Municipio di inviare alla Rip.ne IVOP con estrema urgenza la segnalazione relativa alla 

sistemazione delle chianche di Corso V. Emanuele, visto l’imminente Festa Patronale di San Michele, che vedrà la 

partecipazione di molte persone che percorreranno la suddetta strada a piedi. 

In particolare, la Commissione intende conoscere quali attività l’ufficio intende mettere in atto con immediatezza per le zone 

non ancora messe in sicurezza, al fine di salvaguardare la pubblica incolumità. 

Al termine della discussione, la 2CCP chiude i lavori alle ore 10,12. 

 
Qualifica Cognome e nome Ora uscita  
Presidente ANDRIULO ALBERTO   10,12 in presenza c/o sede 
Componente BURDI VINCENZO   10,12 in presenza c/o sede 
Componente CASCIONE GIULIO   10,00 in presenza c/o sede 
Componente CECINATO GIUSEPPE   10,12 in presenza c/o sede 
Componente PALOSCIA ROCCO FABIO   10,12 in presenza c/o sede 
Componente QUARANTA NICOLA   10,12 in presenza c/o sede 
Segretario 
verbalizzante 

Ilaria Pulini   

 
 

 


